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平成２９年 第３回特別職報酬等審議会 議事要旨 

 

１ 日 時  平成 29年 6月 27日（火） 午前 10時～午前 10時 20分 

２ 場 所  市庁舎 議会棟 3階 全員協議会室 

３ 出席者  稲葉委員、稲場委員、石山委員、金山委員、前田英司委員、安田委員 

４ 欠席者  前田敏委員 

５ 事務局  （総務部） 

        山崎総務部長、廣瀬職員監、山下職員課長、天池課長補佐 

       （議会事務局） 

        山上事務局長、滝沢事務局次長、佐藤総務課長、山中総務課長補佐、 

        勝野総務課庶務係長 

 

６ 審議等内容 

発 言 者 項     目 発   言   内   容 

会長 あいさつ 省略 

会長  事務局による答申案の朗読をお願いしたい。 

事務局 私案の朗読 省略 

会長  各委員から意見をご発言いただきたい。 

委員 意見 

答申案はこれまで出された意見を正確に反映さ

れたものであると考える。 

たとえば、市長及び副市長の給料額については、

引き上げの意見もあったが、市民感情や他都市と

の均衡にも配慮したこと、議員については、必ず

しも全て議員の責任とは言えないが、その活動が

良く見えないという課題があることも触れられて

いる。 

また、議員の報酬額を引き下げるべきとの意見

があったことも答申案には反映されているので、

この内容でよろしいかと思う。 
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委員 意見 

まったくそのとおりだと思う。 

議員活動の見える化については、しっかり認識

してもらい、今後の活動に活かしていただきたい。 

委員 意見 今お話しがあったとおりで良いかと思う。 

委員 意見 

現状維持としたこの答申で良いかと思う。 

議員年金制度が６年前に廃止され、また、４年

ごとには選挙費用も工面しなければならない。 

多様な層の声を受け止めるためにも、特に若い

方にも議員になりたいと思えるよう、ある程度の

報酬が確保されることも必要であると考える。 

委員 意見 

答申案で良いかと思う。 

この審議会に参画して、個人的にも市政への関

心が高まったと感じている。 

議員活動に対する様々な意見があるが、仕事を

していただく上でも、生活をある程度保障しない

といけないのではないかと思う。 

会長 まとめ 

いろいろなご意見をお聞きしたが、この間、皆

さんと議論を重ねる中で、市長や議員の職務、職

責、課題なども確認できた。 

答申についてはこの案のとおり、取りまとめる

こととしてよろしいか。 

各委員 承認 了承 

会長  

それでは、この内容をもって答申とし、７月中

に、私から市長に対し、答申書を提出させていた

だく。 

事務局から何かあればお願いしたい。 

事務局 今後の日程とお礼 省略 

会長 閉会 
皆さんの真摯なご議論とご協力に感謝を申し上

げ、閉会とさせていただく。 

 


